

# 第一回会社訪問

6月9日 於 (有)藤塚工業

株式会社 大栄製作所 吉岡 恵

お忙しいところたくさんの会員の皆様方、ならびに会員の皆様方の会社の社員さんにおこし頂きましたことを改めて御礼申し上げます。

限られた短い時間の中で、工場見学は当然のことながら、今までの会社のいきさつ、父親であるがゆえの社長とのやり取り、今までの苦労話や今後の課題等藤塚さん自身が大変熱く語ってくれました。

あの時があるから今までやってこれた事実についてきてくれている社員さんたちをお持ちなことにうらやましくも感じました。

キセイレンでは特に人づくりの大切さやつながりを本当に共感しあえます。藤塚さんがキセイレンに触れ合ってから、変わりつつある姿に社員の皆さんがついてきてくれている。結局は自分の姿が社員の方々、会社そのものに反映されていくのだと思いました。

「会社の中での本音」として自分にうそはつけない、真向から問題を解決していくやり方の一部を見せていただけたように思いました。会社とは自分自身と思いがばらねばと正直に感じました。

会社訪問としてただ会社に訪問するだけではなく、本音で「だめな物はだめ」と言い合えるところに、キセイレンのよさがあるものだと再度確認致しました。

